

# 和顔愛語 「和やかな顔と思いやりの言葉」で人に接すること

細江小学校 校長だより



令和7年12月11日

## クリスマスミニコンサート、PTA クラフト活動

### 5年生ワールドフェスティバルありがとうございました

10日は、クリスマスミニコンサート、PTA クラフト、5年生ワールドフェスティバルへのご参加、ご観覧ありがとうございました。予定外の取り組みだったので、うまくいかないところも多かったです。でも、たくさんの保護者の皆さん、地域の皆さんのおかげで、とっても充実した1日になりました。ありがとうございました。

いただいたご感想の一部ですが、紹介します。

クラフト活動ですが、期待以上に素敵な作品が親子で作れてすごく楽しかったです！2年生以上は親子でのイベントが減ってしまうので、一緒に作った飾りをお家に飾れるなんて素敵です！毎年やりたいぐらいです！

今回の災害で、被害があった児童もいるかもしれません、みんなの元気な歌声を聞くことができてよかったです。  
このような企画をしてくれてありがとうございました。

6年生のオープニングでサンタさんとトナカイから元気が伝わってきました  
どの学年もみんな楽しそうに歌っててかわいいかったです  
ありがとうございました

It was fun watching the kids performed in front with a smile in their face . And thank you so much to the teachers for their dedication and perseverance in teaching and nurturing our children.

6年生企画運営ありがとうございました！みんなの気持ちが伝わる素敵な会でした！！地域が元気になったと思うよ！！ちょっと早いクリスマスプレゼントをもらった気分でした♡

子供達が一生懸命考えて開いてくれたコンサート、素敵でした。

どの学年の発表も素晴らしかったです！今回6年生企画とのことで、入場～退場まで子供達がプログラム配布やお見送りまでしてくれました。被災したご家庭のお子さんもいらっしゃる中、ホストとして主体的に立ち振る舞う事が出来る子供達の姿に、これから細江区の未来が楽しみになりました。細江小の子供達、先生方、素敵な時間をありがとうございました！

子どもたちが笑顔で前に立って発表する姿を見ることができ、とても楽しい時間でした。  
また、子どもたちを教え、見守り、育ててくださっている先生方の熱心なご指導と粘り強い関わりに、心から感謝しています。

ChatGPT に日本語にしてもらいました

振り付けが可愛かったです♡

みんなの歌声に元気をもらいました。  
ありがとうございました。

"細江を元気にしたい"という子どもたちの発言が、このような素敵なかみコンサートを開催することとなり素晴らしいと思いました。一生懸命歌っている姿にグッとくるものがありました。

子供たちの元気な歌声、演奏を聞かせていただき、とても感動しました。保護者だけでなく地域の方も参加できるようにしていただき、祖父母といっしょに聴くことができて嬉しかったです。しおりが日本語、ポルトガル語、英語で記載されていて、細江小学校もいろいろな国の子供たちが通っていることを知りました。しおりを作る過程で子供たちも相手意識を学んでいるのだろうなと思いました。細江区のみんなが元気になるように、企画していただきありがとうございました。

We were happy and enjoyed this Christmas concert.. really like it.Thank you so much 😊

ChatGPT に日本語にしてもらいました

とてもステキなイベントをありがとうございました!子どもたちの元気な歌声、楽しそうな姿を見ることがで嬉しい気持ちでいっぱいです。  
親子でお正月飾りも作ることができとても楽しかったです。ありがとうございました!

子どもの学校での様子を見ながら、久しぶりに一緒に活動できて楽しかったです。これから迎えるお正月の飾りを作れることがでとても楽しく、新しい年に向かうことができます。

企画してくださった方々に感謝します。

クリスマスコンサート良かったです。たまには良いですね。

細江小学校の皆さんのが歌で癒されました。  
ありがとうございました。

それぞれの学年、グループの人達の熱意が肌で感じられ、とっても暖かい気持ちになりました。

たくさん元気をもらいました。ありがとうございました。

ステキなコンサートでした!五年生のアースランチもですが、子どもたちが自発的に考えて開催してくれて、みんな活き活きしてところが良かったです!お正月飾りも、みんな喜んでくれていたので、良かったです!

とても楽しくて、うれしい気持ちになりました。クリスマスコンサート、本当にすてきでした。ありがとうございました 😊

クリスマス会を開催したいと娘から聞いた時はクラスでやるのかなと思っていましたが、校長先生のところにお願いしに行くんだよと聞き、蓋を開けたらこんなに素敵な、地域を巻き込んだ全校の会になっていてとても驚きました。

小さな声も逃さず聞いて実現して頂きました。  
綺麗な歌声も一緒に作った正月飾りも大切な思い出となりました。

子供たちの優しい気持ちが伝わってくる素敵なかんさつでした。10月のすまいるはあと音楽会は家族代表で母が見させてもらいましたが、今回は家族みんなで見ることができました。普段、学校の中に入ることのない祖父母は、子供たちの頑張っている姿を見て、とても喜んでいました。ありがとうございました。

今日は参加できませんでしたが子供たちはすごく楽しかったようです。テレビや新聞等掲載してくれるとのことで参加できなかったけど媒体で様子を知ることができて嬉しいです。見てみます。  
ありがとうございます。

子供達の笑顔!元気になろうとする気持ちが伝わって来て涙が出そうでした  
素晴らしい企画をありがとうございました  
もっともっと多くの方に見て貰いたかったです。

子供たちが企画し、主体となり取り組めたことがすばらしいなと思いました。  
歌もワールドフェスティバルも良かったなと思います。  
良い企画だったので、地域の方にももう少し伝わるように広報できて、おじいちゃんやおばあちゃんにもたくさんきてもらえたから、もっと良かったなと思いました。

復興支援だからかもしれません、児童が発案した企画を学校が支援して実現させてくれたことは、非常に良かったと思います。

とても優しい歌声が心に響きました。  
同じ体験をした細江の子どもたちですが、辛い経験を体験したからこそ お友達の優しさや思いやることの大切さがわかる子どもたちになると思います。素敵なかんさつにご招待いただきありがとうございました♪

子どもたち発案のクリスマスコンサートは細江小の温かさを感じました。保護者だけでなく、地域の方を招待してということが本当に良かったと思います。子どもたちの歌声に勇気づけられ、癒されました。ありがとうございました。

一生懸命歌っていて、みんなに伝えたいという思いを強く感じました。低学年の歌は元気いっぱい、学年が上がるにつれて落ち着きが加わっていて、みんなの成長を感じました。個人的には6年生の歌に感動し涙が出ました。  
しめ縄を子供達がお互い手伝いながら作っていて、優しいなと感じました。  
とても感動した参観会でした!

#### <区長さんのお言葉>

6年生の皆さんのが、今回の企画を考えて実行してくれたと校長先生から聞きました。  
この中にも、竜巻で被害を受けた方がいらっしゃると思います。そうした中で行われた今回の企画の思いが、私たちにも強く伝わってきました。本当にありがとうございました。  
お父さんやお母さん、おじいちゃんやおばあちゃん、そして私たち大人は、みんなが元気に、笑顔で学校に通ってくれること、学校で頑張ってくれること、こうした姿を見るだけで、とても元気をもらっています。  
先生方と一緒に、これからも学校生活を頑張ってください。